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INTCI6 39 / 2023 20/06/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SPERANZA Luciano

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela LAMBERTI Deborah ZITO Rocco

BREGA Monica MARINO Verangela

BUSSO Marina Giovanna MARTELLI Isabella

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BERAUDO Andrea - MATAROZZO Federica - 
PANZARINO Deana - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "ABBANDONO ILLECITO DI RIFIUTI IN
CIRCOSCRIZIONE  6,  QUALI  SONO  I  PROGETTI  PER  CONTRASTARE
QUESTO PROBLEMA?"

Premesso che
la Circoscrizione 6 è una delle aree della città maggiormente colpite dalla formazione di rifiuti
lasciati illecitamente all’esterno delle eco-isole, mini discariche composte da materiali provenienti
sia da privati (mobili,tappeti, arredi vari, sacchi contenenti vestiti ecc. ecc.) sia da aziende di varia
natura (macerie, contenitori di vernice ecc. ecc.), tutti rifiuti che possono essere abbandonati da chi
risiede  nei  paraggi  dei  contenitori  o  di  vetture  e  furgoni;  i  rifiuti  abbandonati  al  di  fuori  dei
contenitori, rendono il territorio della Circoscrizione poco gradevole e degradato e rimarcano un
senso civico ancora distante dalle aspettative dell’Amministrazione centrale e della Circoscrizione
stessa di avere finalmente un territorio decoroso almeno sulla questione ambientale, territorio che
come tutti  sanno è già segnato da altre problematiche; dal mese di ottobre 2022 in Barriera di
Milano è stato introdotto il nuovo sistema di raccolta differenziata, ma come in altre zone della
Circoscrizione il continuo abbandono di rifiuti all’esterno dei contenitori persiste e pare non voglia
diminuire la quantità di rifiuti da rimuovere e che molte volte, pur essendo il contenitore svuotato, il
cumulo  impedisce  ad altri  cittadini  di  avvicinarsi  nel  conferire  in  modo giusto  anche i  piccoli
sacchetti di rifiuti;
a dicembre 2022 con le continue segnalazioni dei cittadini e organi di stampa, l’amministrazione
incontrava Amiat per la criticità del problema, portando l’Azienda a mettere in campo azioni atte a
risolvere  il  degrado  cittadino  dovuto  all’immondizia  abbandonata:  turni  domenicali,
sperimentazione di due passaggi giornalieri la mattina e il pomeriggio, nuove postazioni per la posa
dei contenitori; uno dei turni domenicali di raccolta, per non creare disagi agli operatori il lunedì
mattina, è stato proprio per il quartiere Barriera di Milano. Oltre ad altri quartieri della città; nel
corso del 2020 la città aveva installato, grazie ad un accordo con Amiat e in collaborazione con la
Polizia  Locale,  le  prime telecamere sperimentali  per  la  videosorveglianza di  isole  ecologiche e
discariche abusive.

Verificato che
tutto quanto in premessa ha una sua valenza positiva per quanto riguarda la rimozione che viene
fatta  durante  il  turno  domenicale,  agevolando  gli  operatori  nei  giorni  seguenti  e  cercare  di
rimuovere il degrado nell’immediato a causa degli incivili; d’altro canto c’è la parte negativa, in
quanto la continua rimozione di rifiuti  e ripulirne l’area circostante attorno alle eco-isole ha un
costo  per  la  Città  e  gli  autori  degli  illeciti  riescono  in  alta  percentuale  a  farla  franca;  in  data
09/11/2022 il  Consiglio  della  Circoscrizione 6 approvava l’ordine del  giorno 73/2022 in cui  si
chiedevano al Comune di preventivare una spesa per dispositivi atti a individuare gli autori del reato
di  scarico abbandono abusivo,  ordine del  giorno che come da Regolamento del Decentramento
doveva essere discusso nella C.C.P. Entro 90 giorni; in data 13/12/2022 con interpellanza 78/2022
approvata  in  Consiglio  della  Circoscrizione  6,  la  richiesta  era  di  valutare  l’acquisto  di  alcune
videocamere mobili e implementare il personale per la visione delle immagini, atte ad individuare
persone e automezzi che continuano nello scarico abusivo e illecito di rifiuti.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 
INTERPELLA

Il Sindaco e gli Assessori competenti per sapere:
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1. Quanto sta costando alla Città di Torino il servizio domenicale effettuato da Amiat?
2. Ha un costo forfettario o i costi per le Circoscrizioni sono differenti, nel caso, quanto costa il

servizio per la Circoscrizione 6?
3. Sono state prese in considerazione le richieste fatte con atti approvati in Circoscrizione 6, nel

caso programmare una commissione come previsto dal Regolamento del Decentramento?
4. L’Amministrazione  centrale  può  far  fare  uno  studio  di  fattibilità  tecnico  ed  economica  per

l’acquisto dei dispositivi su scritti?
5. Le videocamere installate nel 2020 sono ancora in funzione?
6. L’amministrazione Comunale ha intenzione di incrementarne il numero?

Risulta fuori dall'aula il Consigliere BARBIERI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 20
VOTANTI 20
FAVOREVOLI 20
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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